
2019～2020年度 No.1

第 3 回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

× 伊賀地区ガバナー × 進藤第１副地区ガバナー × 中井第２副地区ガバナー

○  L 高桑昌彦　委員長 ○  L 西脇和紀　副委員長 ○  L 金岡弘大　副委員長

○  L 松浦卓司　副委員長 ○  L 市岡隆志　副委員長 ○  L 樋口昇　　 副委員長

○  L 佐藤塁　　 委員 ○  L 宮本正好  委員 ○  L 藤田紘子  委員

○  L 平田桂子  委員 ×  L 佐々木伊知男　委員 〇  L 高橋景     委員

×  L 相野谷信之　委員 ×  L 池田佳織　委員 ×  L 中村和男  委員

○  L 大山巌     委員 ○  L 松本万紀  委員 〇 葛西キャビネット副幹事

○
石井征二 GMT330複合
地区コーディネーター

〇
柳秀夫 GMT地区副
コーディネーター
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議　　　題
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委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　副委員長　L 樋口昇

委員長挨拶

GMT副地区コーディネーターご挨拶

２０１９年１０月７日　月曜日　　　　　　　１５時３０分　～　１７時３０分

キャビネット事務局　小会議室

　出席オブザーバー

ＧＭＴクラブ合併検討委員会

L 高桑昌彦

出　席　者

配布資料の確認

議事

次回の日程確認

閉会の挨拶

複合地区コーディネーター挨拶

自己紹介

複合地区コーディネーター　L石井征二
高桑委員長とは長い付き合いです。ライオンズは奉仕と友好ということでやってきてい
ます。
昨年は純減してしまっている、本委員会は合併という新しいことを検討している。最近
では日比谷ライオンズもなくなるなど、名門クラブも消滅している。他にも合併を考え
ているクラブも増えています。

GMT副地区コーディネーター　 L柳秀夫
高桑委員長とは色々なところに行きました。肝臓の数値は悪かったですが、禁酒をし
たら元に戻りました。本日は懇親会を楽しみにしています。西脇副委員長とは同じクラ
ブですが、いい報告を受けています。みなさまもクラブに戻って拡大等について、ご検
討ください。

審議経過事項の概要

委員長挨拶　委員長 L高桑昌彦
石井複合地区コーディネーター、柳GMT地区副コーディネーター、ドネーションありが
とうございました。
本日はアンケートの確認などあります。よろしくお願いします。

司会・進行　副委員長　L 樋口昇

次　　　第
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作　成　者

次回開催日時
　　　　　　場所 場所：　山浦PID　会議室

葛西智子副幹事より
女性の会員増強にも力を入れています。どうぞよろしくお願いします。

配布資料の確認
副委員長 L 松浦卓司より資料確認がなされた。

議事　高桑委員長より
（１）今後の活動について
アンケート内容の確認がされた。
誤字の修正、日程の修正がされた。
アンケート回収期限は、11月11日（月）と変更する。
ガバナー宛に内容について発信していいか、確認をする。
石井副地区コーディネーターより：会員が多いクラブもそうだが、20名以下のクラブを
重点的にアンケートの結果を得られると望ましい。
アンケート提出後は、各担当のリジョンチェアパーソン、ゾーンチェアパーソンなどに電
話でアンケート協力をお願いする。
全会一致でアンケート内容に賛成がされた。
（２）その他
葛西担当副幹事より：10月20日にドレミファダンスコンテストがあります。障害者と健
常者で一緒に行うアクティビティです。ぜひ体験してください。2時～3時がオープニン
グ、3時開会です。場所は駒沢公園です。佳子様がいらっしゃいます。

柳ライオンより：昨今の会員増強について、前年度の６月末比べ、200名以上減少して
いる。今年度も同様の状況になりかねない。減るのを防止することが重要だが、増や
すことも重要です。メンバーひとりひとりが盛り上げて行きましょう。

石井コーディネーターより：毎年６月に大きく会員が減少する。一人ひとりが辞めた
がっている人を止められるようにする。みんなでクラブを楽しく盛り上げて行くことが重
要。1000名という目標を達成しても、やめてしまってはしょうがない。合併というのはク
ラブ維持という観点が強い。

12月16日、大忘年会の予定でしたが、12月9日（月）に変更でお願いします。16時半か
ら委員会（キャビネット事務局にて）、その後、忘年会（場所は未定）。

次回委員会の案内について、11月１５日で案内を送る。

11月25日のゴルフコンペ：葛西L、松本L、平田L、高橋L、樋口L、松浦Lが不参加。9時
スタートを目安に。
懇親会18時程度から行う。懇親会から参加の人もいる。
スーツについて：仕上がりは、10月16日に仕上がり。次の委員会に来ていくようにす
る。

次回日程
２０１９年１１月１５日（月）１５時４５分～１７時３０分
場所：未定

閉会の挨拶
副委員長　L 市岡隆志

日時：　２０１９年11月15日　　月曜日　　　１５時４５分　～　１７時３０分

　L 佐藤塁


